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Einreicher:
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Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit unserer Kleinen Anfrage zum Fliedergarten vom 9. 3. 2011 (DS 11/SVV/0216) hatten wir auf die 
Probleme der Weiterentwicklung des Fliedergartens aufmerksam gemacht und dabei die 
Meinungsverschiedenheiten zwischen dem Verband der Garten- und Siedlungsfreunde (VGS) sowie 
dem Verein der Hartz IV-Betroffenen als eines der Hindernisse benannt.
In der Antwort des Oberbürgermeisters vom 30. 3. 2011 wurde mitgeteilt, dass die Differenzen bekannt 
seien und dass der KIS ein Schlichtungsgespräch vorbereite.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Welche Ergebnisse wurden in dem Schlichtungsgespräch erzielt?

Unterschrift


